

Marcel Hernandez et Luis Paradela à l'honneur dans le football du Costa Rica

Image not found or type unknown

La Havane, 13 juillet, (RHC)- Les footballeurs cubains, Marcel Hernandez et Luis Paradela évoluent avec succès au Costa Rica. Le premier sous les couleurs du Club Cartaginés.

Marcel Hernandez s'est vu remettre quatre statuettes lors du gala pour rendre honneurs aux meilleurs footballeurs de la saison.

L'attaquant cubain a remporté le Prix du meilleur buteur, avec 16 buts, et du meilleur joueur du tournoi Clausura 2022, ainsi qu'une reconnaissance pour être devenu le meilleur buteur étranger de la première division costaricienne, avec 95 buts.

En outre, l'équipe de Marcel, Cartaginés, a reçu le parchemin de champion national du Clausura 2022.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/293433-marcel-hernandez-et-luis-paradela-a-lhonneur-dans-le-football-du-costa-rica>



Radio Habana Cuba